

DECLARATION DE CONFORMITÉ UE

DECLARATION OF CONFORMITY EU

DELTA DORE S.A.
Bonnemain
35270 COMBOURG
France

Tel 02 99 73 45 17
info.techniques@deltadore.com

Code produit DELTA DORE (<i>DELTA DORE product code</i>)	Nom commercial (<i>commercial name</i>)
6300003	SONDE AMB 1K SAILLIE Lg 2M

Par la présente, DELTA DORE déclare sous sa seule responsabilité que le produit ci-dessus est en conformité avec la législation d'harmonisation de l'Union Européenne :

Compatibilité électromagnétique : directive 2014/30/UE du 26 février 2014 (remplace la directive 2004/108/CE du 15 décembre 2004).

Basse tension : directive 2014/35/UE du 26 février 2014 (remplace la directive 2006/95/CE du 12 décembre 2006).

Hereby, DELTA DORE declares under its sole responsibility that the above device complies with the relevant Union harmonization legislation :

Electromagnetic compatibility : directive 2014/30/EU of 26th february 2014 (replaces the directive 2004/108/EC of 15th december 2004)

Low voltage : directive 2014/35/EU of 26th february 2014 (replaces the directive 2006/95/EC of 12th decembre 2006)

Par la présente, DELTA DORE déclare que le produit ci-dessus est conforme aux exigences essentielles et aux autres dispositions pertinentes de la directive ROHS 2011/65/CE.

Hereby, DELTA DORE declares that the above equipment complies with the essential requirements and other relevant provisions of the ROHS 2011/65/EC directive.

Les normes harmonisées suivantes ont été appliquées :

The following harmonised standards have been applied :

Sécurité électrique (electrical safety) :

EN 60950-1 :2006 + A11 :2009 + A12 :2011 + A1 :2010 + A2 :2013 + AC :2011

Produit TBTS classe III (*SELV product class III*)

Compatibilité électromagnétique (electromagnetic compatibility) :

Non applicable / Produit passif (*Non applicable / passive product*)

Exposition des personnes aux champs électromagnétiques (human exposure to electromagnetic fields) :

EN 62233 :2008

Date : 2018, May 14th

La responsable du service certification
(*Certification department manager*)

Place : Bonnemain (France)

Aurélie Fortineau